



CORDANO EXPUSO ANTE CONSEJO DE COORDINACIÓN CIUDAD PUERTO.

Cancillería presentó avances para lograr ser sede del BBNJ

VALPARAÍSO. Se estima que el 2026 habría una definición sobre el tema.

Hasta el Consejo de Coordinación Ciudad Puerto de Valparaíso llegó el director de Medio Ambiente, Cambio Climático y Océanos del Ministerio de Relaciones Exteriores, embajador Julio Cordano, para exponer los avances de la candidatura de la capital regional a ser sede del tratado de la Diversidad Biológica Marina de las Zonas Situadas Fuera de la Jurisdicción Nacional, conocido como BBNJ por sus siglas en inglés.

El diplomático destacó las cualidades que tiene Valparaíso para cumplir este rol como sus buenas conexiones viales con la Región Metropolitana, donde se encuentran las embajadas, y el trabajo que desarrollan las universidades.

En esa línea, agregó que es importante contar con el apoyo y respaldo de la ciudad, además de enlazar este anhelo con los planes que existen a futuro como el plan estratégico de borde costero.

“Nuestro interés es justamente insertarnos en ese esfuerzo, traerlo como una contribución y para eso es absolutamente fundamental mostrar lo que estamos haciendo, nuestras ideas, lo que queremos hacer y tener esta retroalimentación que es tan valiosa”, dijo el embajador, recalcando que Valparaíso está compitiendo con la ciudad belga de Bruselas para acoger esta sede.

EFFECTO ECONÓMICO

El gobernador regional y presidente del Consejo de Coordinación Ciudad Puerto de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, además

“Es absolutamente fundamental mostrar lo que estamos haciendo, nuestras ideas, lo que queremos hacer”.

Julio Cordano

Director M. Ambiente, C. Climático y Océanos de la Cancillería

de recordar que el objetivo principal es conservar y promover el uso sostenible de la biodiversidad marina, subrayó que la presencia permanente de esta Secretaría en Valparaíso, es importante “porque una iniciativa de esta naturaleza gatilla inversiones, es una atracción de inversionistas, de desarrollo y turismo”. Asimismo, recordó la opción de que la Bodega Simón Bolívar puede acoger las oficinas de la entidad.

En tanto, el gerente general de EPV y secretario general de la instancia de coordinación, Franco Gandolfo, señaló que la ciudad está trabajando para entregar todas las garantías posibles que requiere una sede de este nivel.

“Se está apoyando y trabajando desde los roles que nos competen, desde disponer posibilidades de espacio para que se albergue la BBNJ y preparar las condiciones de habitabilidad de la ciudad para albergar no solamente este organismo, sino todo lo que ello conlleva”, dijo.

En cuanto a la definición por la sede, se estima que será el 2026 cuando se efectúe la primera conferencia de este acuerdo internacional. 